



ARMÉE

Le président Ali Bongo Ondimba, en sa qualité de chef suprême des Forces de défense, a inauguré hier la bibliothèque et le hall du souvenir installés au sein de l'état-major de l'Armée de terre. Un double événement s'inscrivant dans le cadre de la première édition de la Journée de l'Armée de terre.

Page 5

CGE

Neuf candidats se disputent ce vendredi la présidence du Centre gabonais des élections (CGE). Un processus qui s'apprête donc à connaître son épilogue en l'absence de toute notification de la Cour constitutionnelle – saisie par une partie de l'opposition – au ministère de l'Intérieur.

Page 3

DIPLOMATIE

Porteuse d'un message du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba à son homologue ivoirien, la vice-présidente de la République, Rose Christiane Ossouka-Raponda, a été reçue par Alassane Ouattara, en marge de la cérémonie de remise du Prix Félix Houphouët-Boigny Unesco pour la paix.

Page 3

LE GESTE FOU DE JOCELYNE

VICTIME collatérale d'une bagarre entre son oncle, un militaire révoqué, et sa petite amie, Jocelyne Mayoungou Gnomba, un nourrisson d'un an et demi s'est retrouvé avec un couteau planté en pleine tête. Une image qui a fait le tour des réseaux sociaux. L'arme, lancée en direction de l'homme par la jeune femme, avait en réalité raté sa cible. Le bébé a été opéré avec succès. Quant à l'assailante, elle doit rendre des comptes à la justice. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

Des élèves fauchés à la sortie des cours. C'est un drame qui a et continue d'émouvoir les Gabonais.

Une tragédie survenue en début de semaine à Oyane 4 sur la nationale 1 qu'on aurait pu et dû éviter. Tant, on a de cesse d'appeler les automobilistes à la prudence et au respect de la vie.

C'est vrai que ce n'est pas la première fois qu'on enregistre sur ce tronçon accidentogène des morts. Ce qui choque l'opinion, ce sont des tout-petits de l'âge de 5 à

16 ans qui paient le prix fort de la folie de nos automobilistes. Combien de fois n'ai-je pas, moi Makaya, tiré la sonnette d'alarme pour prévenir des conséquences des comportements irresponsables de ces "s'en fout la mort" qui circulent sur nos routes ? Le pire ici est que le drame a frappé aux portes d'une communauté villageoise à l'heure de sortie de l'école. Cela doit nous interpeller tous. C'est curieux que plus personne dans ce pays ne respecte le Code de la route. A-t-on encore besoin de rappeler à nos constructeurs de routes qu'ils doivent obligatoirement installer à l'entrée comme à la sortie d'une localité des dos-d'âne ? Et des passages

piétons pour les élèves ? Mais la consommation abusive d'alcool et de stupéfiants par les automobilistes notamment ceux des gros-porteurs faisant des longues distances, sont un fléau à combattre. Au fait à quoi servent les barrières érigées par les Assemblées départementales et provinciales ? A seulement percevoir des taxes ?

N'acculons pas les pauvres gendarmes déjà en sous-effectifs dans l'arrière-pays, chacun de nous a quand même en face de lui sa conscience. Pensons aux autres quoi.